

La cérémonie fut précédée de la Messe Pontificale, à laquelle le R. P. Anselme, gardien des Franciscains de Montréal, servait comme prêtre assistant, et les RR. PP. Humbert, de la Trappe d'Oka et Hilaire, aumônier de la Communauté comme diacre et sous-diaacre.

Le R. P. Ladislas, du Couvent des Franciscains de Québec, a prononcé le sermon de circonstance.

Ont revêtu le saint habit : Mlles Graziella Nadeau, de Biddeford, Maine, en religion sœur Marie du Saint-Sacrement ; Amalyda Boulet de Saint-Thomas de Montmagny, en religion sœur Marie Véronique ; Blanche Poulin, de Saint-Jean-Baptiste de Québec, en religion sœur Marie-Angéline ; Wilhemine Foy, de Saint-Pierre de Broughton, en religion sœur Marie-Jeanne ; Berthe Maranda, de l'Immaculée-Conception de Montréal, en religion sœur Marie-Madeleine ; Marie-Antoinette Dorval, de Saint-Jean-Baptiste de Québec, en religion sœur Marie-Philippe de Néri ; Marie-Jeanne Dauphin, de Saint-Jean-Baptiste de Québec, en religion sœur Marie-Bernard ; Maria Gagnon, de Saint-Romuald, en religion sœur Marie-Céline ; Marie Gagné, de Saint-Zacharie, en religion sœur Marie-Stéphanie ; Maria Lanouette, de Sainte-Cunégonde de Montréal, en religion Sœur Maria.

M. l'abbé Bouffard, curé de Saint-Malo, M. l'abbé A.-A. Vincent, curé de Saint-Pierre de Broughton, et M. l'abbé Ch. Foy, séminariste, assistaient à la cérémonie.

Un grand nombre de parents et d'amis honoraient de leur présence cette belle fête religieuse.

Triduum solennel. — Les RR. Pères Rédemptoristes du Monastère de Sainte-Anne de Beaupré, ont célébré, dimanche, lundi et mardi de cette semaine, les 7, 8 et 9 mai, par un triduum solennel, le cinquantenaire de prise de possession du tableau miraculeux de Notre-Dame du Perpétuel Secours, aujourd'hui conservé dans l'église de Saint-Alphonse à Rome.

C'est en effet en 1866, que Pie IX confiait à la garde des Pères de la Congrégation du T. S. Réempteur cette image miraculeuse, vénérée depuis plusieurs siècles, qui a fait obtenir tant de miracles, de prodiges et de faveurs spirituelles et temporelles à ceux qui invoquent Marie sous le vocable de N.-D. du Perpétuel Secours.